

VIMIANZO

Arde una casa deshabitada en el lugar de Pasarela

El Consorcio Provincial Contra incendios e Salvamento da Coruña indica que durante el día de ayer recibieron un aviso alertando de un incendio en una casa deshabitada en el lugar de Pasarela, en Vimianzo. Se trata de una vivienda de piedra, pero con madera en el interior por lo que el fuego se extendió rápidamente. El origen podría deberse a que el dueño, que no vive allí, dejó encendida una lareira. Solo hubo daños materiales.

CERCEDA

Reunión vecinal por la ampliación prevista por Gesuga

La plataforma Salvemos a Comarca de Ordes convoca una reunión para mañana jueves a las 20.00 horas (Campo da Festa de Abelleira, en Cereda) para tratar la ampliación prevista por Gesuga. La entidad considera el proyecto «realmente agresivo» para la zona, por lo que llaman a la movilización vecinal.



La fuente tiene carencias.

MALPICA

Quejas en Buño por el mal estado de una fuente

Un vecino de Buño critica el mal estado de la fuente que se encuentra en el entorno del Forno do Forte. Explica que tiene el desagüe atascado, la rejilla del suelo rota y que desde el pasado 27 de julio el agua se ha quedado estancada, creando verdín. Comenta que están a la espera de que el Concello la arregle, aunque ya alertan de que ha empeorado.

MUXÍA

Comarea y Mar de Fábula organizan una limpieza en Cuño

Este domingo a las 12.00 horas la asociación juvenil Comarea y Mar de Fábula realizarán un acto en Cuño «de solidaridad e desagravio ao mar». Primero procederán a limpiar la basura marina esparcida en la zona y después se llevará a cabo un recital poético. Los organizadores destacan que habrá música y al final del acto se celebrará un picnic manteniendo las distancias por el coronavirus.

Detenido por conducción temeraria en Carballo tras saltarse un control policial

Agentes de la Guardia Civil interceptaron el coche de un individuo en el casco urbano tras una larga persecución

C. D.

CARBALLO / LA VOZ

La madrugada de ayer fue movida por unos minutos en Carballo, en donde agentes de la Guardia Civil se vieron obligados a perseguir un coche después de que su conductor se saltase un control en la salida de la localidad, cerca de la rúa A Rega.

Los hechos ocurrieron sobre las 6.00 horas cuando un varón a bordo de un vehículo de la marca Citroën, modelo ZX, siguió de largo en lugar de parar ante las indicaciones de las autoridades en el punto habilitado por la Guardia Civil. Inmediatamente después, los agentes salieron en su búsqueda, lo que conllevó la persecución del automóvil hasta el casco urbano de Carballo. Finalmente, los agentes intercep-

taron más tarde el vehículo, que realizaba «piruetas», en las inmediaciones de la calle Vicente Risco. A bordo del coche viajaban dos personas.

Por el momento se investigan los motivos por los que el responsable de conducir el vehículo, con iniciales R. D. L. se saltó el control. Ahora, este hombre nacido en 1984 se enfrenta a un posible delito por conducción temeraria. De acuerdo con las fuentes consultadas, está previsto que hoy pase a disposición judicial.

De 6 meses a 2 años de cárcel

Precisamente, la conducción temeraria es el segundo delito que con más frecuencia lleva a automovilistas a prisión, ya que supone poner en peligro la vida o la integridad física de otras personas. Esta infracción penal está

castigada con entre seis meses y dos años de prisión, y con hasta seis años de privación del derecho a conducir.

En Galicia hay 128 conductores en la cárcel por delitos de seguridad vial. Las provincias de A Coruña (55) y Pontevedra (53) están entre las seis primeras de España con más conductores encarcelados por este motivo, junto a Madrid, Málaga, Sevilla y Valencia. En el conjunto del país son 1.159 los conductores que están cumpliendo cárcel teniendo como motivo principal alguno de los delitos contra la seguridad vial recogidos entre los artículos 379 y 385 del Código Penal. Son infracciones como la conducción sin carné, bajo la influencia de bebidas alcohólicas, la conducción temeraria o negarse a realizar las pruebas de alcoholemia.

TeGa carga contra la gestión municipal del bono Sempre Carballo

CARBALLO / LA VOZ

Desde Terra Galega han vuelto a cuestionar, entre otros aspectos, el plazo de adhesión por parte de los negocios locales al plan Sempre Carballo, cuyas bases fueron aprobadas este lunes.

Precisamente, que los criterios de la medida todavía hayan sido aprobados esta semana, es el punto de partida para que TeGa critique la gestión municipal, ya que, tal como anunciaron el 24 de julio, «cuestionan a la legalidad de esta adhesión, pois non podes inscribirte nunha campaña antes da aprobación das bases que a regulan» Van más allá, ya que expresan que el propio portavoz del BNG «cachondeuse desta noticia de TeGa, e aproveitou para mentir e desviar a atención». En este sentido, el edil Andrés Eirís dice que ellos nunca se refirieron a la campaña como «chiringuito», pero que sí cuestionan la legalidad de ese plazo para que los negocios se sumen a la medida.



El salón de plenos municipal fue el escenario elegido para la presentación del programa. BASILIO BELLO

Los niños de Malpica crearán huertos urbanos en «A vila de mañá»

CARBALLO / LA VOZ

El Concello malpicán acogió ayer la presentación de una nueva edición del campamento *A vila de mañá*, orientado a niños de entre 6 y 14 años.

En el acto, al que además del alcalde, Walter Pardo, acudieron el edil de Servizos Sociais e Promoción Económica, Sergio García Villar; y el de Turismo, Seguridade, Tráfico, Servizos e Agro, Alfredo Caño; intervino la creadora y directora del programa, Sandra González Álvarez. González indicó que la iniciativa tra-

bará desde el 24 al 28 de este mes con grupos de 10 niños, hasta un total de 40, divididos de esta forma para garantizar las medidas de seguridad ante la pandemia de coronavirus. Santiago Rojo Martínez, miembro de Post Arquitectos, también estuvo presente en el acto público, ya que impartirá sesiones formativas a los pequeños.

El gobierno local destacó que la medida ha sido muy bien acogida por los chavales, de forma que esperan que este año vuelva a ser un éxito. «Agardamos

que os nenos volvan pasalo ben creando espazos comúns para o goce de todos». Por su parte, Sandra González destacó que en esta edición van a potenciar todavía más los espacios verdes. «Imos intentar facer cos nenos hortas urbanas. A idea do programa é coñecer a cidade para poder entendela e que o día de mañá non lles sexa o mesmo vivir na Coruña que vivir en Malpica», apuntó. Para participar en el programa es necesario formalizar la inscripción a través del registro del gobierno local.

Sin ayudas aún

La formación indica que desde el gobierno no se ha dado por el momento ningún tipo de subvención a los comerciantes y empresas. «É moi triste que incluso en concellos con bastantes menos recursos ca o noso, autónomos e microempresas xa recibiron algún tipo de axuda, mentres en Carballo, debido á inoperancia do goberno municipal, seguen sen recibir nada». Del mismo modo, se pregunta «a que esperan para aprobar a modificación orzamentaria que permita destinar 750.000 euros a esta nova liña de axudas? Ao ritmo que van, non cobrarán ata o 2021».

«Mentiron»

Desde TeGa se muestran muy duros con el ejecutivo y no dudan en decir que «mentiron a cidadanía» al anunciar las tarjetas bono antes de su aprobación definitiva. «Non queremos deixar pasar nin a desinformación dada na web municipal sobre a inscripción de empresas, que non era tal, nin sobre as diferentes contías dos bonos que se deron, nin tampouco os prazos de emisión de bonos dados polo señor Regueira no seu Facebook. O 2 de xuño publicou que a emisión dos bonos sería do 1 ao 15 de xullo, cando a aprobación definitiva do suplemento de crédito foi o 31 de xullo», recalcan desde TeGa.